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 僕は、小舞台発表の司会をしました。ダンスや漫才など８組のグループが発表を行い、全員で楽しむことがで

きました。他にも数えきれないほどたくさんの思い出を作ることができましたが、中でもこの小舞台発表は、み

んなの元気が一つにまとまった様で忘れられない時間となりました。たくさん制限がある中、修学旅行に行かせ

ていただき、良い思い出が作れたことをとても嬉しく思います。         学年委員長  甲斐悠太郎 

 

 私は、生活実行委員として活動しました。服装と持ち物について

のルールを基に、しおり作成や学年集会での発表（ファッションシ

ョー）を行いました。準備期間は短かったですが、たくさんの時間

を使って考えました。みんながルールを守り、修学旅行を楽しむこ

とができたので良かったと思います。最高の修学旅行になって良か

ったです。            生活実行委員 中西 菜々子 

 

 修学旅行で一番思い出に残っていることは、クルーズ船とシ

ーカヤック体験です。クルーズ船では、オープンデッキで友達

と話しながら、船が進むときの風が気持ちよく最高でした。シ

ーカヤックでは、始めはうまく進まなかったけれど、ペアの友

達と息が合うと思ったように進みとても楽しかったです。実行

委員として放課後集まることがあり苦労もありましたが、それ

以上の「最幸
・ ・

」の思い出ができ良かったです。                   式典実行委員 辻和真 

 

「修学旅行の形として残る思い出づくり」に参加し

たいと思い、しおり実行委員になりました。いろいろ

なことが変更されたり追加されたりと大変なこともあ

りましたが、とても充実した活動だったと感じていま

す。時間がない中での制作でしたが、仲間と協力して

完成させたときの達成感は、言葉に表せないほどです。

修学旅行へ行かせてくださった先生方には、感謝の気持ちでいっぱいです。  しおり実行委員 加藤野乃香 

 

私は広報実行委員として活動し、最後までやり遂げることの

大切さを実感しました。実行委員８人で、短い期間のなか作り

上げた広報ポスターを見てくれた友達が「すごく分かりやす

い！」と声をかけてくれた時、この役割をやってよかったなと

思いました。この実行委員の活動も、修学旅行の思い出の１つ

です。先生方の協力のもと楽しく行うことができ、とても良い経験になりました。 広報実行委員 尾﨑雪乃 

 

レク実行委員は、朝早く登校したり下校時刻ギリギリまで残ったりして、バスで流す謎解きの映像をメインで

作りました。最初は何回も撮り直したので全然進まなかったけれど、最後の方にはみんな慣れてきて、すぐに撮

り終えることができました。映像がバスで流れた後、友達から「すごかったね」などたくさん言ってもらえたの

でとても嬉しかったし、みんなで頑張って作って良かったと思いました。      レク実行委員 田中木蓮 



コロナウイルスにより実行できることも限られた中、み

んなに楽しんでもらえるものは何かを考え、バスレクとし

て実写版コナンを作成しました。修学旅行２週間前から、

放課後に集まったりセリフを覚えて撮影したりするのは

大変でしたが、みんなに楽しんでもらいたいという思いで

頑張りました。当日、周りの仲間や先生から「良かったよ」

と言ってもらい、嬉しさと共に達成感を感じました。このような時期の中、修学旅行を計画してくださった先生

方に感謝したいです。                            レク実行委員 窪田紗妃 

 

中学校生活の中で、修学旅行という行事を一番楽しみにしていました。本当だったら東京に２泊３日で行く予

定だったのに、伊勢志摩に１泊で行くことになり少し残念でしたが、そんな中、実行委員を中心に３年生のみん

なが修学旅行を盛り上げ「楽しもう」としていたので、すごく充実した修学旅行でした。更に、当日は僕の誕生

日だったので、みんなに祝ってもらえて、とても良い思い出になりました。           重田健心 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 天候にも恵まれ、生徒の笑顔がはじける

２日間でした。 

６日（火）からテスト週間に入りました。

切り替えをしっかりとし、目の前のことに

一生懸命取り組んでほしいです。 


